

EIN Schritt in Richtung Literatur...

Kalandarova Roza Fayzulla Qizi

Uzbekistan State University of World Languages, Faculty of Romano-German,
Teaching Philology and Languages, Alexander Feinberg Scholarship

Jumaboyeva Navroza Nematjon Qizi

Uzbekistan State University of World Languages, Faculty of Romano-German,
Teaching Philology and Languages

Abstract

In diesem Artikel werden wir das Leben und Werk des grossen Dichters Alexander Arkadjawitsch Feinberg untersuchen. Lassen Sie uns gemeinsam darüber nachdenken, warum dieser Schriftsteller als "russischer Dichter mit usbekischem Herzen" bezeichnet wurde.

Keywords: Internationalität, topographisch, synthetisiert, Zeitschrift, Wissenschaft, Drehbuch, Filmstudio, Kinematographie.

“Literatur ist das Herz der Menschen, sie zeigt die Spiritualität der Menschen. In den heutigen komplexen Zeiten ist es notwendig, die beeindruckende Kraft der Literatur zu nutzen, um einen Weg zu den Herzen der Menschen zu finden und sie zu edlen Zielen zu inspirieren. Studieren Sie das Erbe unserer Vorfahren, um eine großartige Literatur zu schaffen, die unserer großartigen Kultur würdig ist. Wir werden die Bedingungen dafür schaffen”.

Präsident der Republik Usbekistan Shavkat Mirziyoyev

Wenn wir an usbekische Literatur denken, kommen uns Alisher Navoi, Agoji, Abdulla Qadiri, Cholpon, Behbudi und andere Dichter in den Sinn. Schließlich haben sie einen großen Beitrag zur Entwicklung unserer Literatur geleistet. Ihr einziges Ziel bestand darin, uns wie andere Länder voranzubringen, das Bewusstsein unserer Menschen zu schärfen, ihre Weltanschauung zu erweitern, junge Menschen zu erziehen, damit sie zu reifen Menschen werden, und junge Menschen zu ermutigen, unser Land weiterzuentwickeln. Auf dem Weg zur Erreichung dieses Ziels standen sie jedoch unter großem Druck, trotz der Schwierigkeiten, mit denen sie hart daran arbeiteten, ihre Ziele zu erreichen. Deshalb haben sie einen tiefen Platz in unseren Herzen eingenommen. Dank ihnen und dank ihrer Bemühungen blüht unsere Literatur nun auf. Wir erwähnen ihre Namen immer mit Stolz. Auf dem Weg zur Erreichung dieses Ziels standen sie jedoch unter großem Druck, trotz der Schwierigkeiten, mit denen sie hart daran arbeiteten, ihre Ziele zu erreichen. Deshalb haben sie einen tiefen Platz in unseren Herzen eingenommen. Dank ihnen und dank ihrer Bemühungen blüht unsere Literatur nun auf. Wir erwähnen ihre Namen immer mit Stolz.

Ein weiterer solcher Dichter ist unser russischer Dichter mit usbekischem Herzen – Alexander Arkadjawitsch Feinberg. Diese Person ist ein Dichter, der nicht nur zur Entwicklung unserer Literatur, sondern auch zur Entwicklung und Stärkung der Beziehungen zwischen zwei Nationen, Usbekistan und Russland, beigetragen hat. Was sein Leben und Werk betrifft, so

wurde Alexander Feinberg 1939 in Taschkent geboren. Seine Kindheit verbrachte er in den ehemaligen Schukowski-Straßen. Nach Abschluss der siebenjährigen Schule trat er in die topografische Fachschule in Taschkent ein. Nach seinem Abschluss studierte er an der Journalistenabteilung der philologischen Fakultät der Staatlichen Universität Taschkent und arbeitete dort für die Studentenzeitung. Später begann er als Berater beim Schriftstellerverband Usbekistans zu arbeiten.

Wenn wir uns die Arbeit von Alexander Feinberg ansehen, werden wir großartige Werke finden, die voneinander einzigartig sind. Feinberg hat zum Beispiel „Velotracks“, „Etude“, „Sonia“, „Poems“, „Distant Bridges“ und „Seal“ geschrieben des Himmels“, Autor von Gedichtbänden wie „Erkin sonnetlar“, „Yomator“ und anderen. Seine Werke wurden in Magazinen wie „Youth“, „Sharq Star“, „Navbat“ und im Ausland, darunter den USA, Kanada und Israel, veröffentlicht.

In Feinbergs Gedichten verschränken sich Vergangenheit und Gegenwart, West und Ost, Nationalität und Internationalität und schaffen eine einzigartige künstlerische Welt. Meiner Meinung nach vereinen sich in seinem poetischen Werk die besten künstlerischen Erfahrungen russischer und europäischer Dichter. Er gilt sowohl als Dichter als auch als produktiver Übersetzer. Literarische Übersetzungen sind ein wichtiger Teil seiner Arbeit. Als Dichter, der die usbekische Poesie perfekt kennt, übersetzte er Navois Ghazals, Gedichte und Epen usbekischer Dichter wie Erkin Vahidov, Abdulla Oripov, Amon Matjon und andere ins Russische.

Darüber hinaus wurde auf Grundlage seines Drehbuchs der Film „Ihr Stadion im Himmel“ zum 20. Todestag der Fußballmannschaft „Pakhtakor“ gedreht, der zu den tragischsten Ereignissen des Jahres 1999 zählte. Auch Filme wie „My Brother“, „Under the Hot Sun“, „Caught in Kandahar“ und „Criminal and Justifier“ im Filmstudio „Tajikfilm“ wurden nach seinem Drehbuch gedreht.

Alexander Feinberg wurde von unserem Land für seinen Beitrag zur Entwicklung der usbekischen Literatur gebührend bewertet. Das heißt, die Tatsache, dass Alexander Feinberg den Ehrentitel „Verdienter Kulturarbeiter der Republik Usbekistan“ und „Volksdichter Usbekistans“ erhielt, ist ein Symbol unseres unendlichen Respekts vor dieser Person. Auch Feinberg blieb nicht aus der Aufmerksamkeit des Präsidenten Russlands, der Nationaldichter Usbekistans, ein Mitglied der Kinematographie-Union, Alexander Feinberg, wurde von der mit der Puschkin-Medaille für seinen Beitrag zu den kulturellen Beziehungen zwischen Russland und Usbekistan ausgezeichnet Dekret des Präsidenten Russlands.

Darüber hinaus wurde nur an unserer Universität, der Universität für Weltsprachen Usbekistans, das Alexander-Feinberg-Sonderstipendium eingeführt. Der Gewinner dieses Stipendiums erfordert viel harte Arbeit, da es jedes Jahr viele Bewerber für dieses Stipendium gibt und nur einer von ihnen das Stipendium erhält. Welcher Student gewinnt? Dieses Stipendium erhält ein Student, der das Leben und Schaffen des Dichters erforscht. Der Hauptzweck des Alexander-Feinberg-Stipendiums besteht darin, Studierende zu unterstützen und das Interesse der Studierenden an Literatur und Kunst zu steigern.

Abschließend kann ich sagen, dass mein Respekt vor seinem Leben und Werk wuchs, je mehr ich das Leben und Werk von Alexander Feinberg kennenlernte. Dieser Mann schrieb nicht nur Gedichte und schuf Werke wie andere Dichter, sondern er arbeitete hart daran, die Einheit zweier Nationen zu bewahren und die Literatur dieser Nationen weiterzuentwickeln, und seine Bemühungen und Bemühungen zeigten ihre Ergebnisse. Wir irren uns nicht wenn wir sagen, dass er ein Meister und ein großzügiger Dichter ist. Gleichzeitig ist dieser Mensch ein großer Dichter, ein talentierter Übersetzer, ein Lehrer. Die strahlende Erinnerung an Alexander Arkadjewitsch Feinberg wird immer in unseren Herzen bleiben.

Verweise

1. Russisch-Lehrbuch der 9. Klasse

Internetseiten

1. @ziyouz.uz
2. @milliycha.uz
3. @arboblar.uz
4. @uz.m.wikipedia.org